

「火事は怖い」

昨日、森下方面にウォーキングをしていた。20分ぐらい歩いたときだろうか、商店街の手前に1台の消防車が停まっていた。その横には無残に焼け焦げた工場があった。天井は焼け落ち、黒く焼けた柱と金属部分が残るのみ。中には2台の車が、燃えて使い物にならない状態であった。9日に発生した火災現場に偶然立ち寄ってしまった。まだ周囲には、きな臭いような焦げた匂いが立ち込める。

NHKのネットニュースでは、「9日午後4時すぎ、江東区森下の3階建ての自動車修理工場から火が出ていると、通報があった。消防車28台が出て消火活動が行われた。現場近くで働いている男性によると、火元は自動車修理工場で、男性は『ボンボンという大きな音が2、3回聞こえてきました。驚いて外に出て、消火器を持って近づきましたが火が高く上がっており、危ないと言われて離れました』と話していた。この自動車修理工場は、夫婦で経営しているということで、いずれも外に逃げていて無事だという」と伝えている。

その日は、ローカルニュースの中で大きく取り上げられ、その映像が流れていた。自動車修理工場なので、ガソリンなどの発火物もあり、一層、火災を大きくしたように思える。大きく上がった炎、近隣は住宅地なので、延焼も心配された。この火災の原因が何か、まだ公表されていない。3日経った今でも、現場検証が行われ、一部に水がかけられている。

年末12月27日にも、墨田区の液体せっけんや化粧品などを製造している工場で大規模な火災があった。東京消防庁が消防車69台を出して消火活動にあたり、火はおよそ5時間後にほぼ消し止められたが、火元の工場と近くの建物合わせて5棟が焼けた。その匂いは風に乗って千住でも感じられたという。火事は怖い。あっという間に家も財産も焼き尽くす。火元だけでなく、周囲の住宅にも迷惑をかける。火災保険に入っていたとしても、すべてが保証されるものではなく、それまでの様々なものを失ってしまう。火の始末には十分に注意しよう。

2月13日 校長 鈴木 幸雄

◆問題 右の表で、縦、横、ななめには
1、2、3、4の数字が1つずつ入ります。
表を完成させなさい。

1	2	3	4
		2	